

Dr. Thomas Haslinger  
Rudolf Schnur

Landshut, 23.03.2020

An den  
Stadtrat der  
Stadt Landshut



nr. 1089

### **Antrag Beschilderung Hofangerweg**

Die Verwaltung wird beauftragt, die Beschilderung im Hofangerweg sowohl bei den Verkehrsschildern wie auch der Geschwindigkeitsbegrenzungen, welche auf dem Asphalt angebracht sind, zu überprüfen.

Im Hofangerweg kommt es vermehrt zu Geschwindigkeitsüberschreitungen, obwohl hier Tempo 30 gilt. Die Beschilderung ist hier leider nicht optimal angebracht. Die Geschwindigkeitsbegrenzung, welche auf den Asphalt aufgedruckt ist, ist von Richtung Rupprechtstraße aus kommend oft durch parkende Autos verdeckt, von Richtung Luitpoldstraße aus ist keine Fahrbahnmarkierung angebracht. Hier sollte aus beiden Richtungen, wie auch nach der Einmündung Krenklstraße eine Geschwindigkeitsbeschränkung, deutlich sichtbar in der Mitte der Fahrbahn auf dem Asphalt angebracht werden.

Des Weiteren handelt es sich hier um ein naturschutzrechtlich geschütztes Gebiet, in dem der Schutz der hier lebenden Tiere berücksichtigt werden sollte (in letzter Zeit wurden vermehrt Enten wegen Geschwindigkeitsüberschreitungen überfahren).

Weiterhin wird um die Kontrolle des Parkverhaltens in der Wittelsbacherstraße sowie im Hofangerweg gebeten, da hier ständig im eingeschränkten Halteverbot geparkt wird.

für die CSU-Fraktion:

gez. Dr. Thomas Haslinger

gez. Rudolf Schnur